

## **ACTUALIZACIÓN IMPORTANTE DE DOS PROGRAMAS INFORMÁTICOS DE AGUACATE, AVOMAN Y AVOINFO**

A-51

Shane F. Mulo y Simon D. E. Newett

Agency for Food and Fibre Sciences, Department of Primary Industries, Maroochy Research Station, PO Box 5083, SCMC, Nambour, Qld, 4560, Australia. E-mail: avoman@dpi.qld.gov.au

El proyecto de AVOMAN comenzó en 1992 con el objetivo de proporcionar nuevos mecanismos de transferencia de tecnología a la industria del aguacate de Australia. Estos mecanismos comprenden la formación de grupos de productores y el desarrollo de información y de productos de ayuda para tomar decisiones. Estos últimos incluyen dos paquetes de programas: AVOMAN, un sistema de dirección agrícola, que incorpora un registro y soporte de decisiones, y AVOINFO, una base de datos de referencia del aguacate.

Desde la salida al mercado en 1998 de estos paquetes informáticos para la industria del aguacate en Australia, la investigación y el desarrollo continuos han producido nueva información relevante para esta industria. Temas como el control de la calidad, la seguridad alimentaria y el control ambiental han adquirido una mayor importancia para la industria del aguacate, debido al aumento de las normas legales. Como consecuencia de estos desarrollos, se han actualizado los programas AVOMAN y AVOINFO para asegurar que siguen cumpliendo las necesidades de los productores comerciales de aguacate.